



7 Pièces

265 m<sup>2</sup>

Réf. MER240001

7 500 000 €

Méribel

Maison à vendre (73550)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au cœur de la forêt, et au pied des pistes de Méribel, découvrez ce chalet d'exception de 265 m<sup>2</sup>. Aménagé sur 4 niveaux, ce chalet dispose de 5 chambres en suite, ainsi que d'une salle de massage pouvant être transformée en chambre. La propriété offre également une piscine intérieure de 3m x 7m, un sauna extérieur, un espace de relaxation avec filet d'habitation et de grandes baies vitrées donnant directement sur une terrasse en rez-de-jardin. La terrasse orientée au sud est le lieu idéal pour profiter des vues panoramiques sur la station et la nature environnante.

In the heart of the forest, at the bottom of the Méribel slopes, discover this exceptional 265 sq m chalet. Arranged over 4 levels, this chalet has 5 en suite bedrooms, plus a massage room that can be converted into a bedroom. The property also features a 3m x 7m indoor swimming pool, an outdoor sauna, a relaxation area and large windows opening directly onto a garden-level terrace. The south-facing terrace is the ideal place to enjoy panoramic views of the resort and surrounding nature.

## SAVILLS MÉRIBEL

375, rue des Jeux Olympiques - 73550 LES ALLUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

